

Urologie auf hohem Niveau

Ein ganzes Spezialistenteam kümmert sich um das „Tabuthema“ urologischer Erkrankungen bei Frauen, Männern und Kindern.

Sie sind eine echte Doppelspitze. Die Rede ist von Dr. med. Jens Westphal, Chefarzt der Klinik für Urologie und Kinderurologie im Krankenhaus Maria-Hilf, und Dr. med. Walter Batzill, Leiter der Kinderurologie und des Alexianer Kontinenz- und Beckenbodenzentrums.

Vor gut fünf Jahren haben sie gemeinsam mit ihrem Team aus Spezialisten begonnen, die Urologie und Kinderurologie auszubauen. Spezialisiert sind die Medizinerinnen und Mediziner auf die operative und konservative Behandlung sämtlicher Erkrankungen im Bereich der Urologie und Kinderurologie, Uroonkologie und Urogynäkologie.

Neben der Klinik für Urologie und Kinderurologie wurden das Alexianer Kontinenz- und Beckenbodenzentrum, ein Harnsteinzentrum, ein Prostatazentrum und ein Zentrum für laparoskopische urologische Chirurgie aufgebaut. Damit deckt das Krankenhaus Maria-Hilf heute das gesamte Behandlungsspektrum bei urologischen Erkrankungen ab.

Im **Alexianer Harnsteinzentrum** geht es den Nieren- und Harnsteinen an den Kragen.

Dafür stehen alle modernen Therapieverfahren der minimalinvasiven Steinbehandlung zur Verfügung. „In den letzten Jahren haben sich zunehmend minimalinvasive (schonende) OP-Methoden entwickelt. Durch bessere OP-Instrumente mit Verkleinerung und besserer Bildqualität konnte ein deutlicher Fortschritt bei der Behandlung von Steinpatienten erzielt werden“, erläutert Dr. Jens Westphal. „Zur Zerkleinerung größerer Steinsmassen werden Laser eingesetzt.“ Das Steinmaterial kann dann mit speziellen Greif- und Fanginstrumenten minimalinvasiv entfernt werden. „Die Analyse der Steine, Ernährungs- und Beratungsgespräche runden unser Behandlungskonzept ab“, ergänzt er.

Wenn es um einen Termin für die Prostatavorsorge beim Urologen geht, finden Männer oftmals schnell einen Vorwand, den Termin zu verschieben. „Dabei ist Vorsorge immens wichtig, denn nicht immer handelt es sich um eine gutartige oder entzündliche Erkrankung. Auch eine bösartige Veränderung der Prostata könnte vorliegen. Je früher diese er-



Dr. med. Jens Westphal (l.) ist Chefarzt der Klinik für Urologie und Kinderurologie, Leiter des Alexianer Harnsteinzentrums, des Alexianer Prostatazentrums, des Zentrums für laparoskopische urologische Chirurgie. Facharzt für Urologie, Spezielle Urologische Chirurgie.



Dr. med. Walter Batzill ist Leiter der Kinderurologie, Leiter des Alexianer Kontinenz- und Beckenbodenzentrums Region Krefeld. Er ist Facharzt für Urologie, Andrologie, Medikamentöse Tumortherapie.

kannt wird, desto besser“, äußert sich Dr. Jens Westphal.

Im **Alexianer Prostatazentrum** am Krankenhaus Maria-Hilf bieten die Medizinerinnen und Mediziner eine hochspezialisierte Beratung zur Vorbeugung, Diagnostik und alle operativen Therapieformen bei Erkrankungen der Prostata an.

Leider ist Inkontinenz immer noch ein Tabuthema. Das muss nicht sein, denn Blasen-

funktions- und Entleerungsstörungen können in jedem Alter auftreten und sind häufige Krankheitsbilder. Das **Alexianer Kontinenz- und Beckenbodenzentrum** bietet interdisziplinär Abhilfe bei Harn- und Stuhlkontinenz sowie bei funktionellen Störungen und Erkrankungen des Beckenbodens. Dr. Walter Batzill hat Verständnis für die Betroffenen: „Die Behandlung bei Inkontinenzproblemen ist in jedem Fall Vertrauenssache.

Ich bin aber sicher, dass unsere Patientinnen und Patienten uns dieses Vertrauen schenken.“ Das Zentrum am Krankenhaus Maria-Hilf ist zertifizierte Beratungsstelle der Deutschen Kontinenz Gesellschaft.

Ganz besonders schlägt das Herz des Mediziners für die kleinen Patientinnen und Patienten, denn Dr. Walter Batzill ist selbst Vater von zwei Kindern und kennt die Nöte und Ängste. Er leitet die Kinder-

urologie, die sich mit der Behandlung von solchen Erkrankungen, die vom Zeitpunkt der Geburt an bis zum Erwachsenen-



werden auftreten, beschäftigt. Dazu gehören das nächtliche Bett nässen, kindliche Harninkontinenz, nervenbedingte Blasenentleerungsstörungen, Hodenhochstand, Leistenbruch, Hodenkrampfader, Fehlbildung der Harnröhre, Fehlbildungen der ableitenden Harnwege oder Harnwegsinfekte.

.....
Alexianer Krefeld GmbH
Krankenhaus Maria-Hilf
Klinik für Urologie und Kinderurologie
Chefarzt Dr. med. Jens Westphal
Adresse Dießemer Bruch 81
47805 Krefeld
Telefon 02151/334-2381
Infos unter Leistungen - Urologie und Kinderurologie auf der Homepage
alexianer-krefeld.de